

## Nota de prensa

Como viene siendo habitual desde 2016, la organización autónoma del Carnaval de Morón (FEPAC) trabaja ya en el diseño del programa carnavalero 2025 con la consolidada colaboración del Ayuntamiento de nuestra ciudad, que un año más confía la organización del Carnaval a nuestra entidad.

La Feria, tal que la Semana Santa y el Carnaval, es una de las fiestas mayores señaladas en el calendario y más esperadas por toda la población. Por eso, en vísperas de la gran celebración festiva de la alegría y la amistad, queremos anunciar lo siguiente:

- 1. Abrimos hoy el plazo de presentación de propuestas para pregonero 2026, insignia de oro 2025 y galardón Polichinela de trapo y cartón 2025. Cualquier ciudadano o asociación puede enviar sus propuestas (fundamentadas con 300 palabras como mínimo) a fepacideas@gmail.com hasta el 31 de diciembre de 2024.
- 2. Esta directiva mantiene su compromiso inquebrantable con la organización del Carnaval, implicándonos tanto en la divulgación de su historia como en el desarrollo presente de su riqueza musical, antropológica y social. A tal fin hemos elaborado un plan de acción 2024-2026 con importantes novedades y proyectos para toda la ciudadanía que daremos pronto a conocer.
- 3. Es fundamental fortalecer el Carnaval del siglo XXI «con sello propio» y seña de identidad del Morón



contemporáneo, promocionar el tesoro cultural y patrimonial de una fiesta colectiva de interés turístico provincial, en aras de enriquecer su vigencia y, también, acoger visitantes de la comarca que vengan a disfrutar nuestro Carnaval.

3. De todo ello daremos buena cuenta el martes 24 de septiembre en rueda de prensa conjunta con la Delegación de Carnaval del Ayuntamiento de Morón.

Feliz Feria.

Morón de la Fra., 11 de septiembre de 2024.